

ムグンファ



国際クラブ通信

2025年7月1日(火)

NO.6

Ⅰ 学期最後のみんながそろっての活動!

それぞれのパートで、本格的な練習がどんどん進んでいます。プチエチュムでは、ソンセンニムに自分の動きを動画で撮っていただき、出来栄えを確認しながら丁寧に練習が進められていました。プンムルは楽器を置いて練習をしていましたが、今日からは楽器を持って、動きをつけながらの練習にグレードアップします!来週の火曜日は3年生が歌舞伎鑑賞で校外に出るので、全員がそろっての練習は今日で今学期最後になります。そして、Ⅰ学期の活動自体も来週で終わりです。暑い中での活動になりますが、良い形でⅠ学期の活動を締めくくれるように、協力して頑張りましょう!



オリニマダン
活動報告

6月21日に大池小学校で
行われたオリニマダンに9名
が参加しました。

12面のサイコロを使って、出た目のトーク
テーマに沿って、他の学校のチング達と交
流を深めたり、学習をしたりしました。

本日の国際クラブ

7月1日(火) 2:40~3:30

【民族学級】

プンムル:体育館(多目的室のとなり、国際クラブ室で自分の楽器を取って持っていく)

プチエチュム:多目的室 韓国語学習:2年1組教室

国際理解ダンス:(男子)3年生学習室 (女子)2年生学習室

【中国語クラブ】

図書室



NPO 法人ポラム大阪が主催のサマースクール(8月6日~8日)と民団が主催の中学生韓国体感研修(8月19日~22日)の案内が届いています。興味がある人は、職員室前に案内を貼っていますので各自で確認をしてください。案内が必要な場合、元池先生まで申し出てください。申し込みをする場合は、各自でお願いします。韓国体感研修については、締め切りが迫っているので注意してください。